
                          ENTREVISTA: VUB vs VINAROZ 

 

En plena temporada a todos les llega la oportunidad de responder a mi entrevista, y no podíamos dejar 

a un lado a nuestro jugador más benjamín. Hoy ha sido el turno de nuestro querido Schahde, quien ha contestado de 

la mejor forma posible a las preguntas relacionadas con el partido jugado contra los chicos de Vinaròs, veamos sus 

respuestas… 

1) Con tan solo 17 añitos este año has subido de categoría, pasando del equipo Junior al Sénior, lo que 

supone a su vez más responsabilidad, algo de sacrificio pero también más marcha. Cuéntanos, ¿te ha 

gustado este cambio de mentalidad? 

Al principio la diferencia de pasar de Junior a Sénior ha sido bastante notable, ya que los entrenos son más 

duros y los partidos más intensos. Sin embargo, una vez me he acostumbrado a ello, personalmente me ha 

gustado más.  

 

2) Si nos centramos en el partido que jugasteis contra el Club de Vinaròs, conseguisteis un buen resultado, 

pero con un inicio de partido algo flojo a vuestro ritmo habitual. Durante el primer tiempo jugasteis contra 

un componente del equipo rival muy bueno, y quien os lo puso difícil. ¿Crees que reaccionasteis bien a ese 

ritmo de juego? 

Por alguna razón, hay varios partidos en los que empezamos como dormidos, pero al rato nos despertamos. 

En este partido en concreto, reaccionamos bastante pronto y conseguimos marcar nosotros el ritmo del 

partido. Como reflejan los números, lo hicimos bien. 

 

3) En este partido concreto no pudo asistir Augusto vuestro primer entrenador, sin embargo fueron Edu y 

Vicente los responsables de dirigir al equipo. No lo hicieron nada mal dado el resultado obtenido. Qué 

opinas. 

Está claro que el trabajo de Augusto en el banquillo es realmente bueno y por suerte Edu y Vicente 

aceptaron la responsabilidad y estuvieron a la altura. Somos un buen club con buenos jugadores y buenos 

entrenadores.  

 

4) A nivel personal, considero que eres un prometedor estudiante, que consigues combinar estudios con 

ejercicio físico y que además obtienes resultados brillantes en ambos campos, ¿nos cuentas tu secreto? 

El secreto, si se le puede llamar así, es la constancia y la perseverancia, el trabajar día a día dando siempre lo 

máximo. 

 

5) Reflexionando sobre todos los partidos que habéis jugado esta temporada, ¿cómo describirías esta 

primera vuelta? 

Ahora estamos en segunda posición, siendo la mejor defensa de nuestra liga. Es un buen resultado y 

estamos haciendo un buen papel, pero creo que teniendo el equipo que tenemos podemos llegar a ser los 

primeros.  

Y con este toque de optimismo por parte del jugador, esperamos que se cumplan todas sus expectativas. Como bien 

dice Schahde, con constancia y perseverancia seguro que consiguen ese ascenso tan deseado, y por supuesto por el 

que tanto están trabajando esta temporada.   

Un cariñoso saludo 

Sara Quijano 


